

El próximo sábado, desde las 11 de la mañana y hasta la madrugada, se va a celebrar en el vecino pueblo de Salobreña la inauguración del complejo deportivo que con el nombre de "Los Trancos" empezará a funcionar esa misma tarde.

La instalación consta de campo de fútbol, pistas de atletismo, vestuarios, bar, pistas polivalentes, de tenis, aparcamiento, etc., y viene a satisfacer las necesidades de un pueblo que en los últimos años ha tenido un despegue importante en la parcela deportiva. El programa de actos empieza a las 11 de la mañana con el acto protocolario de la inauguración propiamente dicha, con la presencia del presidente de la Diputación Provincial y el vicepresidente encargado de cultura, además de las autoridades locales. Inmediatamente después se pondrán en funcionamiento todas las pistas con torneos relámpago de todas las modalidades. La jornada de mañana se completará con la entrega de premios y recompensas a los alumnos de las distintas escuelas deportivas municipales.

Hacia las dos y media del mediodía se celebrará un almuerzo con los medios de información en el Hotel Salobreña en donde se dará a conocer la línea programática a seguir con el complejo deportivo. A las seis de la tarde se celebrará un partido de fútbol sala entre el campeón de Salobreña y una selección del resto de la liga. Una hora más tarde serán PULEVA de

Granada y una selección de jugadores salobreñeros los que disputarán un partido de exhibición, también de fútbol sala.

Hacia las ocho Oximesa juvenil y una selección de Salobreña disputarán un partido de baloncesto.

Una vez finalizados los partidos se procederá a la entrega de trofeos de la liga local de fútbol sala, para continuar con una fiesta que, amenizada por un conjunto musical, durará hasta que el cuerpo aguante.

Son muchas las ilusiones que los dirigentes salobreñeros tienen puestas en el nuevo polideportivo y no digamos los deportistas salobreñeros que ven satisfechas sus aspiraciones de contar con una instalación